

INTENSA ACTIVIDAD DE LA UNIVERSIDAD INTERCULTURAL EN TAMUÍN

Abril 5, 2016 - Escrito por [Red San Luis](#) - Publicado en [Locales](#)



Estudiantes de la Universidad Intercultural de San Luis Potosí, UICSLP, campus Tamuín, resguardaron las estructuras y montículos del sitio arqueológico Tamtoc, durante las actividades del Equinoccio de Primavera que se desarrollaron el 21 de marzo pasado. A ese lugar acudieron alrededor de tres mil personas, para participar en rituales, cargarse de energía y conocer los vestigios arqueológicos que ahí existen. El director del campus Tamuín de la UICSLP, Biólogo Edgar Negrete Nava, declaró que “se logró mantener en control a los turistas y personas que participaron, ya que se distribuyeron los alumnos en lugares estratégicos para resguardar las

estructuras”. El personal administrativo, se encargó de supervisar que los alumnos cumplieran con sus funciones para mantener el orden y que los visitantes respetaran la normatividad del sitio durante los rituales que se realizaron. Negrete Nava dijo que, además, la Intercultural participó con la colocación de una pareja de huastecos gigantes, que fueron elaborados por el personal administrativo, en una labor que les llevó unas dos semanas. Los gigantes huastecos se colocaron en el acceso al sitio, para dar la bienvenida a los visitantes.